

Kellerräume richtig lüften!

Gekippte oder geöffnete Kellerfenster sind im Sommer weit verbreitet. Dadurch wird in der warmen Jahreszeit aber noch mehr Feuchtigkeit in die Kellerräume eingebracht. Modergeruch und Schimmelbildung sind die Folge. Grund dafür ist, dass die einströmende warme Außenluft mehr Feuchtigkeit in den Keller einbringt, als die vorherrschende kühle Luft im Keller binden kann. Um dies zu vermeiden, sollte man an warmen Tagen nur bei kühler Außenluft, also frühmorgens oder spät-abends eine kurze Stoßlüftung durchführen. Ein mit Kalkfarbe gestrichener Keller, beugt zusätzlich der Schimmelbildung vor.

Rudolf Schnur
Baubiolog IBN



Landshuter Umweltzentrum e. V.
Altstadt 105 · 84028 Landshut
Tel./ Fax: 08 71 / 9 74 55 55
E-Mail: info@la-umwelt.de · www.la-umwelt.de